



まちの フォトNEWS



NEWS

迫力ある力士たちの姿に興奮

大相撲土浦場所



大相撲土浦場所が、水郷体育館で行われました。地元出身の平成生まれで初めての関取、高安関が出場し、見事勝利を収めました。

生の相撲の迫力に満員の会場は、熱気と興奮に包まれました。

また、豆力士けいこでは、子どもたちが、全力で力士に体当たりする姿に、会場からは大きな声援と拍手が沸きあがりました。

(10月15日)

NEWS

健康第一！豊かな人生は健康から

第25回土浦市健康まつり

土浦市健康まつりが、土浦保健センターで行われました。会場には、健康相談や応急救護指導など、健康に関するさまざまなコーナーが設けられ、訪れた人たちは、自分のライフステージにあわせて、健康をチェックしていました。

午後からは、介護予防の講演会が開かれ、受講した人たちは、真剣な表情で話に聞き入っていました。

(10月17日)



NEWS

商いの楽しさ、難しさを実感

キッズマーケット



小・中学生の商い体験「キッズマーケット」が川口ショッピングモール505で行われました。今年は、上大津西小、右舂小、都和南小、乙戸小、土浦六中の子どもたちが参加し、自分たちで工夫を凝らして作った手芸品や草花などを販売しました。

普段、教室ではできない貴重な体験をした子どもたちは、商いの難しさやお金の大切さを実感していました。(10月19日)